



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Christoph Huber ist neuer Leiter des Rosenstein-Gymnasiums in Heubach

13.09.2022



Rosenstein-Gymnasium Heubach

Das Rosenstein-Gymnasium Heubach hat seit Montag, 12. September 2022, einen neuen Schulleiter. Studiendirektor Christoph Huber tritt die Nachfolge von Oberstudiendirektor Johannes Miller an, der die Schule seit 2011 geleitet hatte und zum Ende des Schuljahres 2021/2022 in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Christoph Huber, 1970 in Ehingen an der Donau geboren, studierte an der Eberhard-Karls-Universität Tübingen die Fächer Geschichte und Katholische Theologie auf Lehramt. Nach seinem Referendariat am Otto-Hahn-Gymnasium in Ludwigsburg und am Leibniz-Gymnasium in Stuttgart-Feuerbach wurde er im Jahr 2000 am Rosenstein-Gymnasium Heubach in den Landesdienst eingestellt. 2013 wurde er zum Abteilungsleiter mit dem Aufgabenbereich Schulentwicklung, Evaluations- und Fortbildungskonzeption bestellt. Christoph Huber koordiniert außerdem die Beschulung ukrainischer Kinder und Jugendlicher in der Region.

Mit Christoph Huber erhält das Rosenstein-Gymnasium Heubach einen kompetenten, vielseitig engagierten Schulleiter, der aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit am Rosenstein-Gymnasium mit der Schule bestens vertraut ist.

Anlage:

[Bild: Anne Löcherbach \(rechts\), zuständige Schulreferentin am Regierungspräsidium Stuttgart, überreicht Christoph Huber \(links\) das Bestimmungsschreiben von Kultusministerin Theresa Schopper. Quelle: Rosenstein-Gymnasium Heubach \(jpg, 6MB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung Schule](#)